

Actividades en busca

Un año más el golf español afronta momentos complicados a la espera de la tan ansiada recuperación económica que permita al conjunto de la sociedad española en general –y al mundo del golf en particular– recuperar ese tono vital que tanto la ha hecho progresar en las últimas décadas.

Tiempos difíciles, sí, razón de más para que, desde la Real Federación Española de Golf, se agradezca muy sinceramente el apoyo de todos y cada uno de los federados amateurs y profesionales, la amplia base social que constituye, junto con los clubes de golf y las Federaciones Autonómicas –muchas gracias también a ellos, por supuesto–, los cimientos de nuestro deporte.

Y es que gracias a todos y cada uno de los federados es posible mantener una estructura firme y acometer una serie de actividades que persi-

guen el crecimiento armónico y sostenido de nuestro deporte, proyectos diseñados en beneficio de la colectividad.

Escuelas de Golf Adaptado, campañas de promoción de golf en los colegios, trabajos de investigación ambiental, becas diversas y muchas cosas más, todo es posible gracias a las cuotas de los federados, una responsabilidad que la RFEG recoge con un espíritu de trabajo muy claro: ¡Contamos con todos y cada uno de los federados para hacer un golf español cada día un poco mejor!

Profesionalización interna

Es preciso destacar la **profesionalización interna** emprendida por la RFEG con objeto de mejorar los **servicios que se prestan** a las Federaciones Autonómicas, Clubes y Federados, entre los que se encuentra la actualización del **hándicap a tiempo real**, la implantación del nuevo **Sistema de Handicaps EGA**, el lanzamiento de un Servidor Central de Handicaps y un nuevo **Programa de Competiciones**, la definición y redacción de los distintos **Reglamentos**, la actualización de las **Reglas de Golf**,

del bien común

Sesenta mil niños y niñas participan de la campaña Golf en los Colegios, con implantación en 300 centros educativos de toda España

así como las **tramitaciones de gestiones y beneficios on line** –licencias, área del jugador...– a través de la **web www.rfegolf.es**, un canal de comunicación con todos los estamentos de nuestro deporte que cuenta con más de un millón y medio de visitas al año y cerca de 450.000 usuarios únicos.

Centro de Excelencia del Golf

Uno de los últimos proyectos de la Real Federación Española de Golf que vio la luz gracias al apoyo de todos, construido durante

2012 pero inaugurado a principios de 2013, **una instalación vanguardista** que sitúa a **España en la cúspide mundial** en términos de formación de golfistas.

Inversiones en golf de carácter público

La RFEG destina parte de su presupuesto a realizar inversiones en instalaciones de carácter público, ya sea mediante **aportaciones directas para la construcción** de nuevas canchas o campos donde jugar, bien mediante

ayudas al mantenimiento de las ya existentes. Dada la elevada cuantía de las inversiones necesarias para acometer estos proyectos, la política federativa se centró durante 2013 en apoyar la **construcción de canchas y campos cortos de enseñanza** que constituyan auténticos semilleros de golfistas con objeto de que acaben acudiendo a los campos largos ya existentes. En este sentido es necesario destacar los trabajos realizados en las canchas y campos cortos municipales de Alcázar de San Juan, Elche y Villanueva de la Serena.





“
Se desarrollan actuaciones medioambientales que contribuyen a mejorar la imagen del golf en el conjunto de la sociedad española

Club del Patrocinador y Club del Federado

Entre las cuestiones que redundan directamente en el federado, por su simple condición de serlo, destaca el **Club del Patrocinador**, donde los federados tienen la opción de aprovecharse de una serie de descuentos y beneficios de las empresas que componen este Club en el marco de su apoyo y contribución al golf español. El mismo objetivo tiene el **Club del Federado**, una nueva plataforma, www.rfegolf-clubvip.es, promovida por la RFEG en la que pone a disposición de los todos los federados descuentos exclusivos en productos de diferentes sectores: viajes, restaurantes, hoteles, ocio, etc.

Acercar el golf a la sociedad española

Con objeto de acercar el golf al conjunto de la sociedad española, la RFEG promueve diversas acciones, entre las que destaca la campaña **Golf en los Colegios**, con implantación en 300 centros educativos de toda España, donde unos 60.000 niños y niñas reciben clases de iniciación al golf dentro de sus clases lectivas de Educación Física. Además, la RFEG ha estado presente en las **principales Ferias de promoción** en Mallorca y Madrid y desarrolla a lo largo del año la **Copa Comunicación y Empresas**, cuyo objetivo es divulgar los valores del golf.

Nueva promoción de la Escuela Nacional

La Escuela Nacional Blume constituye una temporada más la **cúspide del trabajo de formación deportivo** realizado por la RFEG, donde un grupo de once golfistas se forman de manera integral **compatibilizando estudios y progreso deportivo**. Sin duda, una de las joyas de la corona federativa que redundan posteriormente en la consecución de triunfos internacionales tanto amateurs como profesionales.

Mimo para la base del golf español

Este apartado constituye **uno de los aspectos centrales federativos**, un desvelo muy importante que los jóvenes golfistas devuelven en forma de triunfos –muy numerosos– que contribuyen a mejorar la imagen del golf español. La celebración de una **cantidad muy significativa de torneos amateurs** y numerosas **concentraciones técnicas** con grupos de trabajo de todo tipo de edades forma parte de la actividad diaria de la RFEG durante el presente año.

Apoyos y torneos de golf profesional

La promoción del Programa Pro Spain Team, **subvenciones directas** a golfistas profesionales en los distintos Circuitos Profesionales, **celebración de torneos profesionales** organizados directamente por la RFEG con objeto de promocionar el golf en nuestro país (Open de España Masculino y Femenino, Challenge de España, Campeonatos de España de Profesionales, etc) y el **apoyo directo e indirecto a las pruebas que se celebran en nuestro país** pertenecientes los diferentes circuitos profesionales son el destino de una parte significativa del presupuesto federativo durante 2014.

Acciones de Golf Adaptado

La RFEG ha puesto en marcha desde hace unos años un **programa de Escuelas de Golf**

Adaptado con el inestimable apoyo de la Fundación de Reale Seguros y la Fundación Deporte Joven del Consejo Superior de Deportes con el objetivo de favorecer tanto la iniciación de la actividad como la continuidad de la misma a las personas con discapacidad física o sensorial. Asimismo se celebra a lo largo del año un **Curso de Golf Adaptado para Profesionales** para mejorar los procesos de enseñanza.

El creciente valor del juego corto

El fomento de las instalaciones y las competiciones en campos cortos constituye otra de las actuaciones federativas con objeto de promover al conjunto del golf español, entendiendo esta especialidad como **la más adecuada para la iniciación en el deporte del golf**. Ayuda a la construcción de este tipo de instalaciones y organización de numerosos torneos forman parte del presupuesto federativo.

Énfasis por el medioambiente

La RFEG pone especial énfasis desde hace años en desarrollar **actuaciones medioambientales que contribuyan a mejorar la imagen del golf** en el conjunto de la sociedad española y demostrar que, cuando los proyectos se realizan con rigor, el golf es un **elemento dinamizador y medioambientalmente beneficioso**. En ese sentido la RFEG apoya la investigación de distintos estudios medioambientales, realiza asesoramiento en mantenimiento y preparación de campos y torneos, promueve becas de greenkeepers y cursos de formación para técnicos en maquinaria de golf, etc.

Ayudas y becas de formación

La RFEG fomenta **becas de diversa índole para favorecer la formación** en los distintos ámbitos que rodean al golf, con mención especial para las Becas de la Escuela Nacional de Golf,





“
El Centro de Excelencia es una instalación vanguardista que sitúa a España en la cúspide mundial en términos de formación de golfistas

las Becas para Greenkeepers en Estados Unidos y las Becas de estudio con distintas universidades españolas (CEU San Pablo y Camilo José Cela).

Seminarios formativos

La organización de todo tipo de programas de formación constituye una de las obligaciones federativas con objeto de mejorar, en todos los ámbitos, a los distintos estamentos que componen el golf español. Cursos de formación de directores deportivos; Cursos de formación para técnicos en maquinaria de golf; jornadas de orientación Becas Golf – Estudio en USA; Jornadas de formación de Voluntarios de Golf; Talleres de asesoramiento para Padres/Madres como responsables del progreso de los jóvenes golfistas; el

citado Curso de Golf Adaptado para Profesionales; Seminarios de formación para profesionales del golf; Seminarios arbitrales; Seminarios de Valoración de Campos... son algunos de los programas desarrollados por la RFEG.

Normativa y reglamentación

Cursos de formación y actualización, difusión de las Reglas de Golf Permanentes, Locales, de las Decisiones, centenares de arbitrajes anuales a lo largo y ancho de la geografía española, la reglamentación del golf, a través del Comité de Reglas, constituye otro de los grandes desvelos federativos junto con el cumplimiento de la normativa, aspecto en el que se centra el Comité de Disciplina Deportiva.

Práctica segura del golf

Los federados españoles pueden estar más tranquilos si tienen la mala fortuna de sufrir un accidente durante la práctica del golf gracias al contrato de seguro de accidentes suscrito con la compañía Reale Seguros, que se encarga de todos los trámites.

Más de 1.200 controles antidopaje

Parte del presupuesto federativo de la RFEG se destina igualmente a la Comisión Antidopaje, un departamento modélico que ha realizado más de 1.200 controles desde su creación en 1998 y que vela por la pureza de nuestro deporte, excelentemente considerado en el conjunto de las especialidades deportivas.

Difusión de las actividades federativas

La necesidad de difundir e informar sobre todas las actividades federativas se plasma a lo largo de todo el año en distintos soportes con objeto de contribuir al crecimiento del golf en España, un ámbito atractivo que tienen las empresas para exponerse y darse a conocer. Una newsletter digital mensual enviada por correo electrónico a los federados, las revistas oficiales en papel de la RFEG –RFEGolf y Mi Revista de Golf, ésta última destinada a los menores de 16 años–, la Memoria Anual, la web de la RFEG www.rfegolf.es, la web específica del Open de España, la versión española en la web del European Tour o la Guía Oficial de Campos constituyen elementos informativos gratuitos para el federado, que también tiene a su disposición canales más novedosos relacionados con las redes sociales, el twitter de la RFEG (@rfegolf) o la página de la RFEG en Facebook (www.facebook.com/rfeg).

Suma de todos los estamentos

La organización de diferentes reuniones ejecutivas con distintos estamentos federativos nacionales y autonómicos (presidentes, gerentes, directores deportivos, etc) forman parte de la dinámica habitual de trabajo de la RFEG con el objetivo de consensuar proyectos, apoyos y esfuerzos.

Relaciones institucionales

Reuniones con organismos e instituciones nacionales e internacionales de toda índole para el fomento y beneficio del golf en España forman parte de la dinámica diaria de este organismo federativo. Asimismo, como agradecimiento y reconocimiento a todos los estamentos que componen nuestro deporte, la RFEG promueve la Gala del Golf Español, un evento anual que trata de recompensar el esfuerzo de todos, incluidos todos y cada uno de los federados que hacen posible todas las actuaciones descritas anteriormente. ✓

BANNER UP



ENTREGA 1-3 DIAS

BANDERA GOLF



GUALDRAPA PREMIOS



COMPRA ON-LINE